



つるし雛でひな祭り

3月3日、中田保育園でひな祭り会が行われました。中田保育園は4月から閉園になる予定で、最後の思い出になればと、地元の方々が手作りのつるし雛を園内に飾りつけてくれました。

つるし雛にはそれぞれ意味や願いごとが込められているとすることで、参加した12名の園児らは色とりどりのかわいらしいつるし雛を、きれいだね、かわいいね、と楽しそうに見入っていました。



BS日本のうた 公開収録

2月26日、東京エレクトロン葦崎文化ホールで「BS日本のうた」の公開収録が行われました。

これは、本年度葦崎市が市制施行60周年を迎えたことを記念して実施されたもので、NHK甲府放送局との共同で開催されました。

和田アキ子さんや美川憲一さんをはじめとする歌手の方々の豪華出演のほか、葦崎西中学校の皆さんもコーラスで参加するなど、見所満載のステージでした。



祝結婚50周年 金婚夫婦を祝う会

2月18日、結婚生活50周年を迎えられたご夫婦を祝う会が、市役所で開かれました。

この日は7組のご夫婦が出席し、はじめに内藤久夫市長の祝辞のあと、出席者を代表して戸島昭彦さん、かし子さんより「50年という長きにわたり夫婦としてやってこれて本当に幸せです。これからもみなさんのご支援をお願いしたい」と謝辞が述べられました。

これからも仲睦まじくお幸せに。



災害時の物資供給に関する協定書調印式

NPO法人コメリ災害対策センター様より、災害時における物資供給に関する協力のご提案をいただき、それに関する協定を結ぶ運びとなりました。

2月9日には、内藤久夫市長及び㈱コメリ関東地区本部ゾーンマネージャーの加藤和久様らが出席し、協定書の調印式が執り行われました。万が一災害が発生した際には、市の要請を受けたコメリ様より迅速かつ円滑に物資の供給支援が行われます。

